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REQUERIMENTO DE URGENCIA ESPECIAL

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Preseidente da
Fundação de Esportes de Corumbá, Sr. Paulo André de Araújo Júnior, solicitando que seja
reimplementado em nosso município o Bolsa Atleta.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, haja vista que nossa cidade é referência na prática esportiva em nosso
Estado, existindo atletas corumbaenses em competições estaduais, nacionais e, inclusive, internacionais.
Entretanto, sabe-se que o programa Bolsa Atleta municipal foi interrompido há alguns anos, prejudicando
assim nossos atletas, que, sem o devido incentivo financeiro sofrem dificuldades em representar nosso
municipio nas suas respectivas competições.
Sendo assim mais do que salutar a volta de tal programa, pois deste modo nossos atletas terão a o
incentivo merecido para nos representar.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Abril de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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